

Attendu que les poteaux en question supportent des fils à très haute tension, et que la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" est la seule qui puisse procéder à l'exécution de ces travaux d'une manière avantageuse et économique.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'autoriser le Bureau des Commissaires à confier l'exécution de ce travail à la "Montreal Light, Heat & Power Co.", aux conditions ci-dessus, ladite Compagnie devant faire les travaux à ses risques et périls.

8.—(25134) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la remise à MM. T. Lessard & Fils, d'un dépôt de \$187.50, en rapport avec la pose du système de chauffage des habitations de la station de pompage du Bas-Niveau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

9.—Soumise une communication de l'Ecole Polytechnique, demandant à la Ville lorsqu'elle engage des ingénieurs, de donner la préférence aux élèves diplômés de ladite Ecole.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De demander au Député-Ingénieur en Chef, s'il y a dans le service d'autres ingénieurs que ceux diplômés de l'Ecole Polytechnique.

10.—Soumis les avis d'annonces à être publiés, en rapport avec la demande de soumissions, pour la construction de la bibliothèque municipale.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser la publication desdits avis, après vérification et approbation par le Département en Loi.

11.—(25144) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur le service des tramways, du 14 au 23 janvier inclusivement, avec une comparaison, avec la période équivalente de 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De retourner ledit rapport au Député-Ingénieur en Chef, pour détails sur le pourcentage des augmentations et des diminutions.

12.—(25142) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transport du bail pour l'étal No 6, à l'extérieur du Marché Saint-Antoine, de M. William Gamble, à M. M. Shapiro.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser ledit transport.

13.—(23974) Soumis un rapport du Surintendant des Achats de chevaux recommandant la vente à l'enchère des chevaux Nos 185, 184.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

14.—M. Péchevin Mayrand se présente devant le Bureau, et enregistre son protêt contre le permis accordé à M. Vermette, d'ouvrir une cour à bois sur l'avenue de Lorimier.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la résolution du 28 courant, à ce sujet, soit reconsidérée, que l'octroi dudit permis soit suspendu, et que M. Vermette soit informé en conséquence.

(M. le Commissaire Côté, dissident.)

15.—Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Incineration, au sujet de la plainte de M. E. A. Hawitt, assistant-gérant de la "Imperial Oil Co. Ltd.", au sujet du danger causé par les papiers enflammés qui s'échappent de l'Incinerateur.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer les réquerants, suivant le rapport du Surintendant de l'Incineration.

Whereas the poles in question are supporting very high tension wires and that the Company is the only one which can perform said work in an advantageous and economical manner.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the Board of Commissioners be authorized to have said work done by the Montreal Light, Heat & Power Co., on the above conditions, said Company to perform the work at its own risk and peril.

8.—(25134) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, recommending that Messrs. T. Lessard & Fils, be refunded a deposit of \$187.50 made in connection with their contract for the installation of a heating system in the lodging at the Low Level Pumping Station.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

9.—Submitted a communication from the Polytechnic School, asking that the City give preference to graduates of said school when engineers are engaged.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the Deputy-Chief Engineer be asked if there are in the municipal service any engineers who graduated from the Polytechnic School.

10.—Submitted a draft of advertisements to be published in connection with the calling for tenders for the construction of a civic library.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That publication of said advertisements be authorized, after the same have been submitted to and approved by the Law Department.

11.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the tramway service from the 14th to the 23rd January inclusive compared with the same period in 1914.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be referred back to the Deputy Chief Engineer for details as to the percentage of the increases or decreases.

12.—(25142) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease for stall No. 6, outside of Saint Antoine Market be transferred from Mr. William Gamble to Mr. M. Shapiro.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said transfer be authorized.

13.—Submitted a report from the Superintendent of Horse Purchases, recommending that horses Nos. 185 and 184 be sold by auction.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

14.—Alderman Mayrand appeared before the Board and protested against the permission granted to Mr. Vermette, to open a wood yard on de Lorimier Avenue.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the resolution adopted on the 28th instant in this connection be reconsidered, that the granting of the said permission be suspended and that Mr. Vermette be informed accordingly.

(Commissioner Côté, dissenting.)

15.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, anent the complaint made by Mr. E. A. Hawitt, assistant manager of the "Imperial Oil Co. Ltd.", re danger caused by burning papers from the Incinerator.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Mr. Hawitt be apprised of the tenor of the report of the Superintendent of the Incineration Department.